

Hola a todos..

Soy Stephen Whiteside, de la tendencia alcista..

com con la mirada de este fin de semana a las tendencias del mercado de valores canadiense..

Ahora vamos a dar un gran paso.

Mire la imagen del mercado de valores canadiense y usaremos gráficos semanales..

Habrán un par de gráficos diarios, pero en su mayor parte, esto.

La presentación estará llena de gráficos semanales..

Ahora bien, si es un inversor a largo plazo,.

Probablemente deberíamos ignorar lo que sucede de lunes a viernes y buscar una tendencia mayor..

que se produzcan cambios antes de comenzar a mover su dinero dentro y fuera del mercado..

Ahora, lo primero que siempre miro cuando.

Estoy mirando el mercado y quiero filtrar todas las noticias, informes económicos,.

informes de ganancias y quiero ver cómo se sienten los operadores de opciones sobre el mercado..

Ahora, la mayoría de las opciones que están.

Las opciones negociadas en las bolsas de Chicago se utilizan con fines de cobertura..

Eso significa protección de cartera..

Cuando los operadores de opciones se ponen nerviosos por el mercado, suben el precio de las opciones,.

y eso nos dice cuando hay miedo en el mercado y cuando no hay miedo..

Si estuvo con nosotros el otoño pasado, pasamos por seis semanas de miedo que condujeron al.

Los mínimos de octubre, que finalmente nos dieron el rally de fin de año..

Si analizamos el semanario como parte del VIX, quiero seguir siendo optimista a largo plazo en el.

mercado a menos que el VIX cerrara por encima de 15..

36 el próximo viernes..

Ahora bien, si usted es un operador a corto plazo que viene.

En la acción comercial del lunes, se puede ver que el VIX está en señal de venta en este momento..

Esto respalda el aumento de los precios de las acciones..

Y así el lunes,.

seguirá siendo alcista a corto plazo en el mercado siempre que el VIX no cierre por encima de 14..

54 el lunes..

Ahora, la línea del canal superior está descendiendo..

Entonces, si eso no sucede el lunes, eso.

El número seguirá disminuyendo a lo largo de la semana hasta que en algún momento.

En el futuro, el VIX vuelve a recibir una señal de compra, que, por supuesto,.

Por supuesto, sería bajista a corto plazo para el mercado..

Ahora, una vez que hayamos comprobado el índice de miedo o el VIX, podemos pasar a los principales valores de EE.UU..

índices bursátiles y ver cómo terminan la semana..

Y fue una semana bastante alcista para el S&P 500, con una subida de poco más de dos puntos y medio..

trimestre %, mientras que el Nasdaq subió casi un 3% en la semana para alcanzar un nuevo máximo de cierre..

Las cosas parecen bastante alcistas para el mercado estadounidense..

Ahora bien, es posible que no hayas visto estos gráficos..

Se los he mostrado varias veces a lo largo del.

últimos meses, pero estos son gráficos de estacionalidad del reloj de acciones..

Puedes ver lo que esperábamos..

Lo que sucedió fue un pico en febrero para el S&P 500, y luego algunas ventas en marzo,.

y luego abril debería ser un mes bastante alcista..

Esto también es válido para el Nasdaq..

También es válido para el TSX..

Y, por supuesto, ocurre lo contrario con el VIX..

Esperábamos un gran avance en el VIX..

Tuvimos eso en marzo del año pasado, pero hasta ahora no ha sucedido..

Ahora, estacionalidad Gráficos de estacionalidad, de.

Por supuesto, son un promedio de lo que ha sucedido a lo largo del tiempo..

Algunos gráficos de estacionalidad incluyen 20 años de datos, unos 30, 40, 50 años de datos..

Así que no hay garantía de que esto vaya a suceder..

Ahora bien, los mercados están actualmente muy sobrecomprados,.

y mucha gente está buscando un retroceso para comenzar en algún momento..

Entonces, ¿qué debería haber sucedido, según.

Según los gráficos de estacionalidad, lo que debería haber sucedido en marzo puede trasladarse a abril,.

pero no tenemos absolutamente ninguna señal de que eso se refleje en la acción comercial del lunes..

Bueno, ahora que sabemos que los operadores de opciones en Chicago siguen siendo optimistas, y.

Sabemos que los operadores bursátiles de Nueva York siguen siendo optimistas, no hay razón para que.

No se puede ser optimista en el mercado de valores canadiense..

Ahora que llegamos a la acción comercial de esta semana, la mayoría de los principales índices canadienses.

están sobrecomprados y se encuentran en la parte superior del rango..

No busco oportunidades de compra de bajo riesgo..

Si observa este gráfico de zonas de pánico para el TSX, podrá ver la última vez que tuvimos una.

zona de presión, y estábamos en la parte inferior de las zonas de pánico..

Entonces es cuando buscamos una oportunidad de compra de bajo riesgo..

Ahora lo que buscamos son oportunidades de venta aquí..

Y lo que voy a hacer,.

Si no estuvieras mirando por encima de mi hombro en este momento, esto es lo que haría..

Mostraría la lista de todos los principales.

Índices canadienses, y yo diría así..

Lo que estoy haciendo es simplemente escanear.

y estoy buscando una nueva señal de alerta temprana, y hay consumidores.

productos básicos con una nueva señal de alerta temprana, con una caída de poco más del 1%, productos básicos de consumo,.

No es el índice más volátil, pero sí que me preocuparía..

Luego, a medida que continuamos escaneando hacia abajo, no vemos nada nuevo..

No hay señales de alerta temprana..

Están los industriales alcanzando un nuevo récord..

Hemos recibido varias señales de alerta temprana en los últimos meses para la.

sector tecnológico, y en realidad no hay mucho retroceso..

Así que aquí estamos en la cima de las zonas de pánico..

Estamos proyectando precios más bajos..

Eso aún no ha comenzado..

Entonces llegamos a los materiales, que fue.

durante la semana, pero no hay señales de alerta temprana..

Luego tenemos bienes raíces..

Luego tenemos acciones de telecomunicaciones..

Y pueden ver que la última vez que tuvimos una señal de alerta temprana fue aquí..

Es una señal de alerta temprana hasta que sea.

confirmado y, por supuesto, terminó siendo confirmado..

Y ahora estamos tratando de ver si podemos mantener los mínimos de 2023 para el sector de las telecomunicaciones..

Y por último, los servicios públicos..

Así que sólo hay una nueva señal de alerta temprana por la que preocuparse..

Ahora, después de pasar por el Panic semanal.

Gráficos de zona, pasaré a los gráficos semanales del lado derecho..

Y nuevamente, solo tuvimos una nueva señal de alerta temprana del gráfico de Zonas de Pánico,.

así que no hay mucho de qué preocuparse..

Si empezamos a presionar la tecla de flecha hacia abajo.

desde el TSX hasta el TSX 60, pasando por empresas de mediana capitalización, pequeña capitalización,.

y desafortunadamente, las microcapitalizaciones no están a la altura..

Caímos profundamente a través de la línea inferior del canal esta semana, pero no cerramos por debajo.

eso, por lo que todavía estamos en una señal de compra semanal, alcanzando un pico un par de.

hace semanas, y tendremos que ver si el mercado puede mantener el mínimo de la semana pasada..

Luego, mirando los sectores, tenemos.

acciones de tecnología limpia en una señal de venta semanal, no hay cambios allí..

No hay cambios para el consumidor discrecional..

Los bienes de consumo básico retrocedieron y cerraron.

por encima de la línea superior del canal, por lo que no estoy demasiado preocupado todavía..

Entonces las acciones de energía alcanzarán un nuevo máximo este.

semana y felicitaciones a todos los que se dedicaron a las acciones de energía..

Luego, mirando las finanzas, las finanzas son.

Al banco le va bien, no hay cambios de tendencia..

Un pequeño retroceso para el sector del oro..

Potencial máximo para las acciones de oro y para las acciones mineras en general esta semana..

Tendremos que mantener una Compra sobre ellos..

Ciertamente hay algunas nuevas ventas diarias..

señales, pero todavía no hemos visto una caída a la baja..

Eso podría cambiar el lunes..

Luego, mirando el fideicomiso de ingresos, no hay cambios allí..

La atención médica aumentó más del 10% en la semana..

Eso tuvo mucho que ver con un stock de marihuana..

Sólo hay un puñado de acciones en el.

sector de atención médica, por lo que realmente no es un sector que sigo tan de cerca..

Minería global, todavía con señal de compra aquí..

Puedes ver que alcanzamos un nuevo máximo y luego.

retirado, todavía por encima de la línea superior del canal, por lo que no me preocupa..

No me preocupan los metales comunes..

Nuevos máximos para el sector industrial, y el sector industrial sin duda ha ayudado.,

junto con el sector Infotec, mantendrán a flote el mercado canadiense en 2024..

Infotec todavía está cerrando por encima del.

línea superior del canal, por lo que no hay preocupación por la acción de esta semana..

Luego, en cuanto a los materiales, bajamos ligeramente durante la semana..

De nuevo, es posible que las acciones mineras hayan alcanzado un máximo la semana pasada..

Podría tratarse de un máximo a corto plazo que no acabe afectando realmente directamente al.

gráficos semanales, pero sólo el tiempo lo dirá..

Luego, el sector inmobiliario, que ha estado comercializando en el canal durante las últimas semanas..

Entonces un cierre por debajo de 305..

46 el próximo viernes nos daría una nueva.

señal de venta semanal para el sector inmobiliario canadiense..

Entonces, por supuesto, querrás mirar las acciones de bienes raíces individuales y ver si.

sus acciones correspondientes en realidad recibieron una señal de venta con el índice..

El índice, por supuesto, se compone de un montón de acciones, y no de todas..

generará señales de venta al mismo tiempo..

Luego, pasando del sector inmobiliario, nos fijamos en las telecomunicaciones..

Telecom ha estado en una señal de venta durante un.

mientras que ahora buscamos ver si podemos mantener los mínimos de finales de 2023..

Y por último, los servicios públicos..

Las empresas de servicios públicos todavía tienen una señal de venta aquí..

Eso podría cambiar esta semana con un cierre por encima de 279..

43..

Nuevamente, tendremos que esperar y ver..

Bien amigos, terminemos el de hoy..

presentación que analiza los precios de las materias primas de la semana..

Y tuvimos una gran reversión en el precio del cobre al cerrar la semana..

No cerró por debajo del de la semana anterior..

bajo, pero ciertamente suficiente para darnos una semana de reversión bajista..

Entonces, un tope potencial para el cobre..

El oro, por el contrario, prácticamente cerró.

donde abrió durante la semana, por lo que no hubo ningún cambio con respecto a la semana anterior..

Bajó \$1. 47 en la semana después de alcanzar un nuevo máximo.,

corriendo hasta el nivel 2250 y luego comenzando a retroceder..

La plata, por otro lado, cayó más del 2% en la semana, por lo que alcanzó un nuevo máximo para.

Este movimiento, que luego se revierte, nos da una señal de reversión bajista..

Así que los posibles máximos para el cobre, el oro y la plata la semana pasada, y tendremos que.

Veamos si continuamos vendiendo esta semana..

Ahora bien, mirando al sector energético, Crudol.

perdió todas sus ganancias, terminando la semana con solo cinco centavos más en la semana..

Así que estábamos intentando superar los 81..

25..

Negociamos por encima de él durante la semana, pero.

no cerramos por encima de él, así que no hay alegría allí..

Si hubiéramos cerrado por encima de 81..

25, entonces estaríamos hablando de 87..

50, pero ese no es el caso al entrar en la acción comercial del lunes..

Nuestro último gráfico del día es el del gas natural..

Subió un poco más del 1% en la semana.,

pero ciertamente no habrá ningún cambio de tendencia para el gas natural..

Todo sigue rojo aquí abajo..

Hay un galón que indica un posible fondo, pero hasta que estos puntos comiencen a girar.

azul, realmente no vamos a ser demasiado optimistas con respecto al gas natural..

Bien amigos, eso es todo por la presentación de hoy..

Las acciones todavía parecen muy alcistas..

Estamos llegando a fin de mes..

También nos aproximamos a un fin de semana largo..

Lo cual suele ser alcista..

Así que no me preocupo demasiado por las acciones, pero.

materias primas, por otro lado, ver el oro subir y alcanzar un nuevo máximo y.

luego perderlo todo al final de la semana, para ver a Crudol alcanzar un nuevo máximo para.

este movimiento y luego renunciar a todo hasta el final de la semana..

No es un panorama muy optimista para esas materias primas..

Así que veamos cómo van las cosas esta semana..

Pero al llegar a un fin de semana largo, al llegar.

hacia fin de mes, suele tener un sesgo alcista..

Así que no estoy demasiado preocupado por un importante.

ventas masivas, pero tal vez el sector de materias primas se recupere esta semana..

Tendremos que esperar y ver..

Disfruta el resto de tu día..

La próxima vez escucharán mi voz el martes por la mañana y, a esa hora,.

Eche un vistazo más de cerca a las acciones que se negocian más activamente en ambos lados de la frontera..